

安全で安心して暮らせる  
まちづくり、市民に開かれた  
市議会づくり



議長 梶川 正男

新年あけましておめでとうござい  
す。年頭にあたり、うきは市議会を代表  
して、市民の皆さまに慎んでご挨拶を申  
し上げます。

皆さまには、希望にあふれた新春をお  
健やかに迎えのことと心からお喜び  
申し上げます。また、日頃から市議会に  
対する温かいご理解とご協力を賜り厚  
くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、第一にあげら  
れるのは、全国各地で発生した災害では  
ないでしょうか。  
6月に発生した大阪北部地震をはじめ  
めとして、7月の西日本豪雨、9月の北

海道胆振東部地震など災害の多い年で  
あったと思います。西日本豪雨では、う  
きは市も道路や河川等に対する被害が  
発生しております。各地で被害に遭われ  
た皆さまには、ご冥福とお見舞いを申し  
上げます。

一方、明るいニュースもありました。  
2月にピョンチャンオリンピックが開  
催され、日本人が活躍し金銀銅合せて  
13個のメダルを獲得しました。10月に  
は、ノーベル医学生理学賞に、京都大学  
の本庶 佑<sup>ほんじょ たすく</sup>特別教授が、アメリカ合衆国  
のジュームズ・アリソン教授とともに受  
賞されました。11月に大阪万博が20  
25年に開催されることが決定しまし



総務産業常任委員会

た。来年は、オリンピックが東京で開催  
されるといふ事もあり、日本全体が、さ  
らに活気づいていくことを期待してい  
るところです。

平成25年から毎年行っております議  
会報告会でございますが、議会報告会の  
名称を意見交換会とし、市民の皆さまの  
意見を十分に聞くことができるような  
体制を整えるため、昨年から開催につ  
いて検討を進めております。自治協議会に  
ご相談し、開催可能などから実施す  
る予定です。

さて、市議会は、昨年4月の改選で定  
数1名減の14名となり、新たな体制で



厚生文教常任委員会

スタートいたしました。議会基本条例に  
基づき、議員の資質向上を図り、うきは  
市の振興・教育・福祉の充実など、市民  
に開かれた議会を目指し、市民の皆さま  
の求める効率的な行政を念頭に、執行部  
と互いに知恵を出し合いながら、市民参  
加の市政運営に向けて議会の立場から  
努力を重ねていく所存です。

最後になりましたが、この一年が市民  
の皆さまにとりまして素晴らしい年と  
なりますことを心からお祈り申し上げ、  
新年のご挨拶といたします。

うきは市議会の一般質問を  
インターネットでご覧いただけます

うきは市議会では、市民の皆さまに開  
かれた議会、身近な議会となることを目  
指し、インターネット映像配信（ライブ  
中継及び録画放送）を行っております。視  
聴するには、インターネット接続の環境  
が必要になります。

パソコンやスマートフォン・タブレッ  
ト端末でご覧いただけます。詳しくは、  
うきは市議会のホームページから  
「議会中継」へ

